



Lundi 25 novembre 2019
Communiqué de presse

Réaction de Nicolas Daragon suite à la série d'incendies qui a touché plusieurs exploitations agricoles

Au cours des derniers jours, quatre exploitations agricoles ont été touchées par des incendies très vraisemblablement d'origine criminelle à Geyssans, Parnans, Montoisson et Saint-Antoine l'Abbaye.

Je tiens tout d'abord à assurer les agriculteurs concernés de mon entière solidarité et de ma sincère compassion.

Ensuite, je veux exprimer ma stupéfaction de voir des individus, dont on ne connaît pas à ce stade la motivation, se livrer à ce type d'actes que je considère comme de véritables attaques terroristes contre des hommes et des femmes qui exercent chaque jour leur difficile profession avec un engagement qui mérite notre admiration.

Enfin, je souhaite que les lâches qui ont commis ces actes soient rapidement identifiés et punis.

Le monde agricole a plus que jamais besoin de notre soutien. Déjà fragilisé par un contexte économique tendu et les intempéries successives, il doit maintenant faire face à ces nouvelles formes d'agression.

Le territoire de Valence Romans Agglo est riche de la complémentarité de ses espaces urbains et ruraux. L'activité agricole y tient une place prégnante et forge une grande partie de notre identité.

C'est pourquoi nous sommes plus que jamais mobilisés aux côtés de nos agriculteurs qui travaillent chaque jour pour produire l'alimentation de qualité dont nous avons besoin.

Nicolas DARAGON
Président de Valence Romans Agglo
Maire de Valence

CONTACT PRESSE

Herveline Réhault | 04 75 63 76 45 | 06 28 83 94 98 | herveline.rehault@valenceromansagglo.fr | valenceromansagglo.fr

